

reorganizacion de aquellas y del establecimiento de nuevas cátedras de Economía Política, Historia Natural y Geografía, así como tambien del método de enseñanza que habia de seguirse en ellas.

El incremento que tomaban las clases de la Sociedad tanto por el aumento de sus alumnos, cuanto por el de las nuevas creadas, obligó á la Corporacion á pensar en otro local más espacioso por ser insuficiente el que tenia.

Comprendiéndose desde luego que los gastos que originaba el traslado, así como la adquisicion de material indispensable para las nuevas cátedras, lo mismo que el alquiler del nuevo edificio, ascenderia á una cantidad que podría afectar sensiblemente sus recursos. Para evitar en lo posible este grave inconveniente, apeló al patriotismo que tantas veces habian dado sus individuos, hallándole en la liberalidad del Sr. Marqués del Campillo, que gustoso se prestó á ceder gratuitamente para éste objeto la casa que posee en la plazuela de Fontes.

Preocupada la Sociedad y deseosa de desplegar en beneficio del país todo cuanto redundara en su provecho, concibió el pensamiento de establecer una casa de refugio.

La humanidad anhela y busca el desa-